

19 DE NOVIEMBRE | 2025

Más de 70 vecinos de Pocoihuén reciben atención de salud y estética en operativo

• Una alianza entre Aiep, Colbún y la Posta Rural del sector, posibilitó desarrollar esta actividad por tercer año consecutivo.

En el marco del proyecto "Servicios sin fronteras: espejos de poder" de Aiep y en conjunto con la empresa Colbún; se desarrolló, por tercer año consecutivo, un operativo de estética integral, salud y deportes, en la localidad de Pocoihuén (Cochamó), que benefició a más de 70 personas.

Hasta la sede vecinal de la localidad, en una primaveral jornada, llegaron hombres, niños y principalmente mujeres, a atenderse con los alumnos y profesores de Aiep Puerto Montt, en los más diversos rubros.

"Hoy participaron 24 estudiantes de nuestra escuela, de las carreras de Estética Profesional y Técnico de Cosmetología, quienes realizaron los servicios de limpieza facial y manicure en el cuidado de la piel. Además, contamos con técnicos en peluquería, quienes realizaron cuidado capilar y cortes de pelo, y cambios de look. Mientras que los técnicos en masoterapia realizaron actividades de reiki y masajes a las vecinas", explica Juanita Mayorga, jefa de la Escuela de Estética Integral de Aiep Puerto Montt.

La profesional relevó la importancia de estos operativos, porque se crea conciencia en la población respecto de los peligros de la radiación UV que se produce en la zona, lo que genera que existan altos índices de personas con cáncer a la piel, principalmente en las zonas rurales, puntualizó.

Mientras que para la subdirectora académica de Aiep Puerto Montt, Daniela Sandoval, este tipo de actividades van en la línea de la vinculación con el medio de dicha casa de estudios. "Gracias a la alianza colaborativa que tenemos con Colbún y también con la Posta Rural de Pocoihuén, estamos haciendo atenciones a los usuarios en áreas de cosmetología y salud. Estamos súper contentos de poder aportar a la comunidad de esta manera. Esperamos seguir contribuyendo con esta comuna y viniendo muchos años más".

VECINOS AGRADECEN

"Para mí ha sido una experiencia muy bonita, porque tenemos peluquería, manicure, podología, masajes, etc. Esto nos favorece a todos los vecinos, porque para nosotros es muy difícil acceder a este tipo de servicios acá. Tenemos que ir a Puerto Montt, a Puerto Varas... Por lo mismo, yo creo que todos los vecinos están muy contentos, porque es gratis. En nombre de toda la comunidad, sólo me resta agradecer", señaló la vecina de Pocoihuén Bajo, Yéssica Reuquén.

Pero el operativo no sólo incluyó lo estética, sino que también la salud y el deporte. "Hoy participó la carrera de Técnico Deportivo y trabajamos con la Escuela Rural del sector de Pocoihuén, donde realizamos actividades recreativas y deportivas con los dos ciclos, 1° y 2° y 3° básico; y 4°, 5° y 6° básico. También vinimos con estudiantes del área de Técnico en Odontología, quienes realizaron



talleres educativos sobre la salud oral a los niños. Más de 15 estudiantes y cuatro docentes nos acompañaron en esta jornada", sostuvo Valentina Díaz, jefa de Escuela Salud y Deportes de Aiep.

El balance positivo también es compartido por Claudio Melgarejo, jefe de Comunidades zona sur de la empresa Colbún. "Nos pone muy contentos poder concretar alianzas en beneficio de nuestros vecinos. El trabajo con Aiep ha sido muy valorado por la comunidad y como empresa sentimos que este tipo de actividades aportan directamente a la calidad de vida. Agradecer a todo el equipo de Aiep por la excelente atención y cariño que pusieron en cada una de las atenciones".

Por último, también hubo atenciones dentales gratuitas a cargo de profesionales de la Clínica Monteverde de Puerto Montt, quienes se sumaron a este exitoso operativo en Pocoihuén.

Para más información

Diego Poblete Comunicaciones Colbún Zona Sur Email: DPoblete@colbun.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 39 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.300 trabajadores y una potencia instalada de más 5.000 MW a través de 29 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

> Member of **Dow Jones** Sustainability Indices

Powered by the S&P Global CSA



+562 24604000 +562 24604611







